



République et Socialisme soutient les salariés et les syndicalistes d'Air France.

Face à la violence, invisible médiatiquement, de la situation sociale à Air France, des salariés ont répondu par la violence physique, s'en prenant au DRH de la compagnie « nationale ». C'est l'épisode de la « chemise arrachée ».

Manuel Valls, sans aucun mot de compassion pour les futurs 2900 chômeurs, a exprimé son soutien sans ambiguïté à la direction d'Air France et a insulté les grévistes en les traitants de « voyous ».

Le gouvernement vient de franchir une nouvelle étape : Monsieur Valls, avant de s'envoler pour le Qatar, a permis que sur notre territoire, des salariés désemparés, luttant pour conserver leur emploi, ayant déjà accepté tout ce que la direction d'Air France leur avait demandé, soient tirés de leur lit, devant leur famille, par la police.

Ceux qui les ont mis dans cette situation, osent les montrer du doigt parce qu'ils refusent, une fois de plus, de courber l'échine, parce qu'ils se rebiffent contre un système qui brade leur entreprise pour le plus grand profit des actionnaires et des patrons pendant que les salariés sont licenciés.

Les salariés qui grondent, les salariés qui se rebellent et qui disent « ça suffit », ils les condamnent ; un gouvernement qui se place systématiquement du côté du patronat sans un regard pour les salariés, R&S le condamne.

République & Socialisme est aux côtés des salariés en légitime défense et en lutte pour leur emploi.

R&S demande que cessent toutes poursuites contre les salariés et syndicalistes d'Air France et que celle-ci retire sa plainte et reprenne les négociations.

Contact presse : Jean-Pierre Fourré [0633879842](tel:0633879842)
Contact : webmaster@republiqueetsocialisme.fr
www.facebook.com/republique.socialisme
<https://twitter.com/RepetSoc>